

24 et 25 juin 2000 Exposition sur la place Bellecour à Lyon

Sur invitation de la famille de St Exupéry, pour célébrer le centenaire de la naissance d'Antoine de St Exupéry, diverses manifestations ont été organisées à Lyon. Outre le changement de nom de l'aéroport de Satolas en aéroport de St Exupéry, une exposition aéronautique s'est tenue sur la place Bellecour et un timbre à l'effigie de St Exupéry était mis en vente avec le cachet premier jour. La cérémonie était présidée par le maire de Lyon Monsieur Raymond Barre .

Le Potez 25 au début de sa construction était exposé pour représenter l'Aerpostale au milieu d'autres avions de l'armée de l'air



Place Bellecour à Lyon





Gisèle, l'épouse de Michel Flora





L'armée de l'air a pris en charge le transport du fuselage du Potez 25 depuis l'atelier de la rue Mirabeau jusqu'à la place Bellecour à Lyon. Un semi-remorque de 38 tonnes a été nécessaire.